

Ausflug zum Aschaffener Weihnachtsmarkt

Am Dienstag, den 19.12.2017, war es endlich so weit, der langersehnte Ausflug zum Aschaffener Weihnachtsmarkt stand an. Voller Vorfreude stiegen die Riesen, Elfen, Zwerge und Wichtel in den bestellten Bus ein, der sie direkt in die Stadt zum Weihnachtsmarkt fuhr.

Angekommen, ging es geradewegs zum Kinderkarussell. Die Auswahl der Fahrmotive war riesengroß, hier konnten sich die Kinder zwischen einem Feuerwehrauto, einem Schwan, einer Teetasse und vielem mehr entscheiden. Im Anschluss konnte wer wollte, noch eine Runde mit dem „Dampfriesenrad“ oder



mit der Eisenbahn fahren.



Nach der erlebnisreichen Fahrt schlenderten die jeweiligen Gruppen alleine über den Weihnachtsmarkt und konnten die verschiedensten Stände bestaunen. Besonders der Süßigkeitenstand von der Familie Michel hat es allen Kindern angetan. Hier bekamen die Kinder allerhand Leckereien. Mit Popcorn und Magenbrot ausgestattet, ging es weiter zum Würstchenstand.



Hier ließen sich die Kinder eine Bratwurst munden und konnten sich im Anschluss aus einer Vielzahl verschiedener Donuts einen aussuchen. Nachdem alle gestärkt waren, ging es wieder zurück zum Bus, der uns sicher nach Gailbach fuhr. Es war ein wunderschöner Ausflug, voller Eindrücke, Erlebnisse und viel frischer Luft.



Sandy

